

Publirreportaje

Alicia Stipicic Mackenney a las mujeres de la Armada

"Ustedes son las guardianas de nuestras costas y mares"

QUERIDAS MUJERES que forman parte de la Armada, la pesca artesanal y la marina mercante: En este especial Mes del Mar, quiero enviarles un cálido y sentido saludo. Ustedes, con su dedicación y valentía, son las guardianas de nuestras costas y mares, desempeñando roles fundamentales que muchas veces pasan inadvertidos pero que son esenciales para nuestra sociedad.

Su trabajo, desafiante y exigente, es un testimonio de su fortaleza, resiliencia y compromiso. Desde la Armada, protegiendo nuestra soberanía; en la pesca artesanal, garantizando el sustento de tantas familias; y en la marina mercante, facilitando el comercio, el turismo y la conectividad, todas ustedes tejen una red vital que sostiene a nuestro país.

En lo personal trabajé como guía de turismo embarcada durante gran parte de mi vida, soy nieta y sobrina de funcionarios de la Armada por lo que sé y comprendo el sacrificio que hacen día a día.

Quiero reconocer y agradecer profundamente su esfuerzo incansable y su pasión. Ustedes no sólo contribuyen al desarrollo y seguridad de nuestra nación, sino que también inspiran a futuras generaciones de mujeres a seguir sus pasos en estos importantes sectores.

En este mes, celebramos el mar y todo lo que representa, pero sobre todo, celebramos a ustedes, mujeres valientes y dedicadas, que día a día demuestran que no hay límites para lo que pueden alcanzar.

¡Muchas gracias por todo lo que hacen y feliz Mes del Mar!

Con admiración y respeto,

Alicia Stipicic Mackenney

Concejala de Punta Arenas